

Diputado Jorge Rathgeb ante crisis de seguridad: “Presentar proyectos o sugerir iniciativas no es tomado en cuenta por el Gobierno”

El parlamentario señaló que él y muchos de sus pares han presentado proyectos y que el Gobierno como legisladores no han prestado atención a lo que se les plantea para combatir la delincuencia.

Nuevamente los homicidios se toman la agenda nacional con diversos casos que se dieron en los últimos días en distintas zonas de nuestro país, lo que demuestra que se está viviendo una crisis en materia de seguridad.

El diputado de Renovación Nacional por La Araucanía y presidente regional de la colectividad, Jorge Rathgeb Schifferli,



señaló que se han planteado múltiples ideas al Ejecutivo de parte de sus pares de oposición, pero estas son pasadas por alto por las autoridades.

Sin ir más lejos, Rathgeb puso como ejemplo lo ocurrido hace unos meses atrás, cuando presentó un proyecto que va en pos de controlar y erradicar los

denominados “miguelitos”, que son usados para la comisión de múltiples delitos como quedó reflejado en el asalto al camión de valores en Rancagua, pero que en el Gobierno no hicieron caso.

Otro hecho que puso de muestra el parlamentario por La Araucanía es aquel que castiga a quienes roban ganado o implementos agrícolas desde los campos, un hecho que se da de manera frecuente, pero que tampoco es algo que se haya adoptado dentro de la agenda de seguridad.

El congresista indicó que el Gobierno es colegislador y en muchas oportunidades emplaza a la oposición a dar a conocer planes o presentar proyectos, algo que es llamativo porque cuando se hace no son tomados en cuenta.

“La seguridad es la prioridad en estos

momentos para todos los chilenos, para los habitantes de La Araucanía también, pero cuando uno busca maneras de combatir la delincuencia, plantea iniciativas, dar a conocer su punto de vista, el Gobierno se cierra a escuchar y no quiere conocer miradas diferentes a las que ellos tienen, entonces volvemos a los homicidios, a las agresiones a policías, a asaltos con técnicas sofisticadas, al robo de nuestros agricultores, simplemente por una postura donde no están aceptando nada de lo que se le dice”, puntualizó Rathgeb.

El legislador agregó que es momento de que se escuche a la oposición e incluso a los mismos parlamentarios de Gobierno o esto seguirá en escalada y la delincuencia más tarde no se podrá detener.